



El día 26 de febrero de 2021 el Pleno de esta Real Academia acordó elegir a la Ilma. Sra. doña María Teresa Fernández Talaya, hasta ahora Académica Correspondiente en Madrid, como Académica de Número en la Medalla nº IV, que había quedado vacante por haber pasado su anterior poseedor, el Excmo. Sr. don Carlos Robles do Campo, a la situación de Académico Supernumerario, a petición propia.

La nueva Académica de Número es Doctora en Historia del Arte por la Universidad Complutense de Madrid, habiendo desempeñado su labor profesional como archivera y documentalista en el Archivo Histórico Nacional, Patrimonio Nacional, Presidencia del Gobierno, Gerencia de Urbanismo de Madrid y Empresa Municipal de la Vivienda y Suelo de Madrid. Asimismo ha colaborado en la Fundación Madrid Nuevo Siglo, siendo la Directora Cultural de la Candidatura Olímpica Madrid 2012. En la actualidad es miembro de Número y Directora de publicaciones de la Cofradía Internacional de Investigadores de Toledo, y Presidenta del Instituto de Estudios Madrileños desde el año 2015.

De entre sus publicaciones cabe destacar los libros *El real sitio de La Florida y La Moncloa: evolución histórica y artística de un lugar madrileño*

(1999),

*Frescos de Palomino en el Ayuntamiento de la Villa de Madrid*

(2001),

*Rehabilitaciones en Madrid*

(2003),

*Palacio de Altamira*

(2007),

*Madrid. Del Barrio de Argüelles al Manzanares*

(2009), y

*Madrid. La Moncloa*

(2010). Es autora, asimismo, de diversos catálogos de exposiciones y de numerosos artículos en revistas especializadas.

Por otra parte, en el citado Pleno de 26 de febrero se ha acordado el paso a petición propia a la categoría de Académico de Número en situación de Supernumerario, a don Eduardo Pardo de Guevara y Valdés desde el día 20 de enero de 2021, y a don Manuel María Rodríguez de Maribona y Dávila, desde el día 28 de enero de 2021.